

# Astrologie Level 2 | Staffel 7

## Chiron

### S7: Folge 9 [#139] | Auszug

Chiron im Aspekt zu den Planeten | 1 Std 35 Min

[Link zum Video](#)

#### Inhalt:

- ⌚ Info zu Community-Calls
- ⌚ Energiekonzentration
- ⌚ Innere und äussere Planeten
- ⌚ Schmerz, Krisen und Seelenlicht
- ⌚ Einströmen von Seelenlicht
- ⌚ Chiron/Sonne
- ⌚ Junge Menschen?
- ⌚ Chiron/Mond und Energiekörper des Babys
- ⌚ Chiron/Merkur
- ⌚ Forsche zu Meistern der Kommunikation
- ⌚ Lernen anders in der Schule
- ⌚ Chiron/Venus
- ⌚ Chiron/Mars
- ⌚ Chiron/Jupiter
- ⌚ Chiron/Saturn
- ⌚ Elektrizität vitalisiert den Körper
- ⌚ Vier zu acht Zeichen
- ⌚ Chiron/Uranus
- ⌚ Pfingsten (50. Tag) und Chiron (50. Jahr)
- ⌚ Chiron/Neptun
- ⌚ Kinder und Jugendliche
- ⌚ Meine Gotteserfahrung in der Wüste
- ⌚ Sich eins fühlen mit Gott als Aufgabe
- ⌚ Chiron/Pluto
- ⌚ Chiron als Katalysator
- ⌚ Fähigkeit weissagen zu können
- ⌚ Hausaufgabe: Forsche und erfühle die Transite
- ⌚ Unerschöpfliches Seelenlicht
- ⌚ Chiron über die Hauptachsen AC/IC/DC/MC
- ⌚ Buch-Empfehlung
- ⌚ Chiron-Community-Call 7. Juni 2023
- ⌚ Brücken bauen und Lösungen finden
- ⌚ Ein Wort zur Vision meiner Astrologie-Schule

#### Bitte beachte



Diese Verschriftlichung ist urheberrechtlich geschützt und nur für den privaten Gebrauch freigegeben. Sie wurde als zusätzliche Dienstleistung erschaffen für alle Full Member der Astrologie-Schule der Neuen Zeit, um den Lernfortschritt bestmöglich zu unterstützen. Jegliche kommerzielle Nutzung, die Veröffentlichung auf sozialen Medien oder Streaming Plattformen sowie das Weiterleiten an Unbefugte – auch auszugsweise – ist nicht erlaubt. Dankeschön.



[...]

Raum für Notizen 

## ⌚ 56:26 - Chiron/Saturn

Jetzt kommen wir an die Grenze. Bei einem Chiron/Saturn-Aspekt wissen wir, dass es der abschliessende Aspekt für den Teil des Irdischen ist. Auf der anderen Seite von Chiron ist Uranus, der Beginn des Seelenraumes.

Chiron im Aspekt zu Saturn öffnet den ganzen Menschen. Saturn - und damit alle Planeten, die in der Hierarchie darunter sind -, lässt in die ganze Persönlichkeit des Menschen das Seelenlicht einfließen. Das Seelenlicht verbindet den Menschen über die Regenbogenbrücke mit der Geistigen Triade. Das ist eine ganz andere Schuhnummer mit Saturn...

Mit Chiron im Aspekt zu Saturn - insbesondere bei der Konjunktion, das ist das Stärkste -, kann es sein, dass eine Verbindung entsteht zwischen dem einfließenden Seelenlicht (Uranus, Neptun, Pluto) und dem ganzen Menschen. Meistens ist die Saturn-Energie erstmal die Angst, die Starre, die Verbohrtheit oder das Konservative, was sich nicht bewegen will, das Steife. Mit Chiron zusammen wird das alles aufgeweicht. Da muss man sich seinen Ängsten und seiner Widerspenstigkeit stellen. Das ist ein grosser Weg, weil **die gesamte Persönlichkeit** – von Saturn bis zur Merkur, Sonne – mit dem Seelenlicht durchdrungen werden will.

Man muss definitiv dafür bereit sein, dass das Seelenlicht durch alle Widerstände durchstossen kann. Saturn ist immer die Prüfung:

- Kann das sein? Glaub ich nicht.
- Höheres Selbst? Keine Ahnung.
- Wer klopft da? Noch nie gehört.

Bis man langsam – "steter Tropfen höhlt den Stein" – anfängt, sich mit der Existenz der Schöpfung zu beschäftigen. Die Schöpfungsgesetze wären sehr schön zum Einstiegen, um über Energiefelder und Frequenzen zu sprechen. Es können fantastische Physiker und Physikerinnen werden, die das Seelenlicht in die physische Form einbringen. Mit Saturn aber müssen sie erstmal ein tiefes Misstrauen beiseitelegen. Das ist der Schmerz. Es kommt so viel Seelenlicht herein, aber mit Saturn ist erstmal der totale Widerstand da.

Man kann in eine konservative Richtung gehen und will gar nichts von Seele wissen. So lange, bis die Elektrizität – Chiron verbindet zunächst Uranus – immer stärker wird im physischen Körper (Saturn), so dass das Nervensystem (Uranus) anfängt, anders zu schwingen.

Wenn das Nervensystem anfängt, anders zu schwingen, wird sich unser physischer Körper verändern. Einerseits kann es zu einem Nervenzusammenbruch kommen – Saturn/Chiron -, weil so viel uranische Elektrizität einfließt und der Körper das nicht aufnehmen kann, wenn man sich im Widerstand befindet oder Angst hat.

Das andere kann sein, dass man automatisch Konflikte anzieht und – Saturn ist auch das Mutterprinzip oder Autoritäten – dass man mit Autoritäten anfängt, in Konflikt zu sein, weil die etwas vorgeben, was der Mensch mit Chiron/Saturn ganz anders empfindet, aber vielleicht noch nicht genau ausdrücken kann, weil er immer noch Angst hat.

Hier geht es um einen Durchbruch in die **pure Kreativität**. Chiron schwingt sich ein in die Saturn-Energie. Saturn als die Überinstanz über alle inneren Planeten. So wird die ganze Persönlichkeit mit Licht durchströmt. Das ist pure Kreativität.

Es geht bei Chiron immer um Kreativität, wenn Seelenlicht einfließt. Es geht um pure Kreativität, um das pure Heilungsprinzip, denn die saturnische Begrenzung wird mit Chiron gelockert, gelöst werden, und die uranische, elektrische Vitalisierung kann einfließen.



Dann kann es sein, dass diese Menschen viel in Bewegung sind. Das Schöne mit Chiron ist dann aber, wenn sie in einen Zustand der Reife kommen, können sie in totaler Balance zwischen Ruhe (Saturn) und Bewegung (Uranus) sein und diese Elektrizität führen. Das sind hochgradig geistig unterstützte Menschen, die in ihrem physischen Körper die Energie wunderbar führen können. Man merkt ihnen das gar nicht an. Vielleicht sind sie als Kinder der "Zappelphilipp", denn die Elektrizität muss irgendwo hin. Wenn sie am Tisch still sitzen müssen, ist das so eine Sache. Gebt diesen Kindern und Jugendlichen Raum.

### ⌚ 01:01:57 – Elektrizität vitalisiert den Körper

Bei einem Chiron-Transit über Saturn beobachte, wie die Elektrizität den physischen Körper vitalisiert, egal welches Alter. Das kann im hohen Alter ein richtiger Energieschub sein, wenn die Durchlässigkeit (Saturn) gegeben ist. So kann viel im physischen Körper geheilt werden.

Es können auch mit Chiron/Saturn Menschen sein, die beim Erschaffen von Strukturen (Saturn) sehr wichtig sind. Sie können zum Beispiel in der Architektur unglaublich hilfreich sein. Menschen, die ein Formgefühl entwickeln, das aus der Seele kommt. Durch sie entstehend Prachtbauten, Pracht im Sinne von "seelengeführt". Es können ganz schlichte Objekte sein. In der Mode, in der Kunst, überall, wo ihr Seelenlicht in neue Strukturen einfließen kann.

Wenn solche Menschen in der Regierung arbeiten oder in der Wirtschaft, dann wären das fantastische Unternehmen. Unsere Regierungen würden ganz anders aussehen, wenn sie über das einfließende Seelenlicht neue Strukturen im Dienste des Seelenlichtes erschaffen würde in unserer Gesellschaft. Da haben wir noch ein bisschen was vor uns, mit der Gesellschaft auf dem Weg zum Seelenlicht.

[...]

